Au Sulawesi, I n'y a pas que le vélo... pour la mobilité

Au Sulawesi le vélo n'est pas utilisé comme moyen de sport ou de tourisme. En revanche c'est à toutes les sauces qu'on l'emploie pour le transport des gens et des choses. Jusqu'à l'extravagance et en concurrence avec les motorisés qui ne sont jamais de première jeunesse ni totalement fiables.



Le pousse-pousse est très utilisé pour le transport au Sukawesi. Ici, pour transporter des caisses d'eau que convoite le touriste biker.



La moto sert aussi pour le commerce ambulant.



Là, le pousse-pousse se transforme en commerce ambulant alimentant les villages loin des villes.



Pour le transport de groupe en montagne, le camion est très utile vu l'état des routes .



Le pousse-pousse transporte évidemment les personnes. Jeunes et vieux l'utilisent beaucoup. Mode de transport économique et il offre un peu d'ombre au passager. Il fait très chaud (moy +35°)



